

# 静岡県板ニュース

発行所 静岡県板金工業組合

〒420-0034 静岡市葵区常磐町2丁目12番4号  
(タウンコート常磐町 1F)TEL. 054-252-2418  
FAX. 054-252-2430

発行人 林 紀明

## 中村敏一氏に 静岡県優秀技能者賞



屋等比較的規模の大きい工事を受注、施工してきました。

その結果、東部地域はもとより県内における新技能、新技術の普及等に大きく貢献してきたと言える。

また、かつては屋根材等の長尺化に伴い、作業効率が著しく低下したため長尺化した屋根材等の研究的試験施工を積極的に行い、当時新製品で使った長尺平葺成形機を駆使して長尺の継ぎ手部分を簡単に確実に固定できる独自の新工法を開発し地域に広めた。

中村敏一氏（三島支部）は、11月20日静岡市の「清水テルサ」で開催された静岡県職業能力開発促進大会において、優れた技能をもつて産業界の発展に寄与すると共に技能者の育成等に果たした功績により、平成26年度の静岡県優秀技能者として、静岡県知事の功労表彰を受賞されました。

中村氏はおよそ55年に亘り建築板金業に従事しているが、卓越した技能を生かし、伝統ある寺社仏閣の銅板瓦葺などの技能、技術を磨きながら、最新の板金加工方法、施工技術等を常に重視して、これらの技術を取り入れ、事業に積極的に取り入れ、それらの技術を青年層に浸透させながら住宅、社

中村氏から受賞の喜びが次のように寄せられました

このたび、静岡県優秀技能者表彰式に多くの皆様のご臨席を賜り、祝福をいただき心から感謝申しあげます。

幾多の先輩のおられる中、私のような未熟者が、榮えある表彰を受けましたことは、ひとえに皆様のご助力によるもので、感概深いものがあります。

今後は、この受賞を機

により一層精進し、社会のため、県板金業界発展のため、誠心誠意努力する所存であります。皆様におかれましても今後共、尚一層のご指導・ご鞭撻を賜りますようよろしくお願い申し上げる次第であります。

ありがとうございます。

全技連会長表彰の受賞

林 紀明 氏



優秀技能士表彰の受賞  
林 孝之 氏



静岡県技能士会連合会  
表彰式

に東京都千代田区九段北  
「アルカディア市ヶ谷」  
で行われた表彰式に出席  
し表彰状並びに記念品が  
授与されました。

平成26年度静岡県技能士会連合会の表彰式が11月26日、「清水テルサ」で行われ、本県板からは、優秀技能士表彰の受賞者のほか理事長、副理事長も出席して各賞受賞者の栄誉を称えた。

講師は、(株)ハートマッスルトレーニングジム代表取締役・桑原朱美氏による「経営者のための脳とコトバの使い方・成功文法で現実を変えるよう」上記演題で講演があった。「スキル」や「知識」で対応しようとすることが、如何に危険で、若い人の可能性を奪ってしまうか。素晴らしいのは、「手法」ではなく「人間が持つ可能性そのもの」という原則に立って講演が有った。青年部の諸君には大いに役立つたと思う。

その後、式典に入り、中板協会長小野寺俊一氏、「愛知県板理事長」、中板協青年部長の小林章氏に続き各歴代の青年部長の挨拶の後、各県板役員の紹介が有った。

青年部式典に相応しく、各歴代会長の熱のこもつた思いと激励が有り、式典時間が超過する程であ

中部板金工業組合協議会  
青年部30周年記念式典に参加して  
副理事長 野村和稔

大相撲名古屋場所の初日

その後懇親会に入り大いに盛り上がりを見せた。

宴も酣となり、小野寺宴も酣となり、小野寺

り、静岡県板から出席した私に突然、挨拶の指名

が有り、予期せぬことであつたが、ここで、静岡

県板代表であるという意

識をもつて、青年部に對

する思いを語った。

これも、青年部らしい

手法で、先輩である我々

のトレーニングと受け止

めた。

ともあれ、前向きに前

進しようという青年部諸

君の態度に好感をもつて

帰路についた。

あんしん財団

中小企業災害補償共済福祉財団  
(通称 / あんしん財団)

静岡支局: 〒420-0859 静岡県静岡市葵区栄町4-10 静岡栄町ビル

2014-0039-AD-020

平成26年度県技  
能競技大会・建築  
板金部門は、10月  
5日(日)にボリテ  
クセンター静岡で  
開催され、Aコー  
ス4名、Bコース  
5名が出場して課  
題作品(Aちりとり、  
B飾枠六角落)の  
完成に向け、全力  
を集中して取組ん  
だ。

出場者に対しても  
は、9月21日(日)  
に事前講習会が行  
われ、講師の熱心な指導  
により、本大会では全員  
が所定の時間内に作品を  
仕上げるよう努力した。

終了後、競技審査員に  
よる厳正な審査が行われ、  
規定の得点に達した選手  
が入賞者となつた。



### 入賞者の表彰

11月26日、静岡県技能競技大会の表彰式が「清水テルサ」で行われ、静岡県板からは、次の方が受賞された。



## 安全パトロールの実施



8月9日の土曜日、県は、昨年に引き続き、もとのづくりの楽しさ、技能の素晴らしさ、大きさを県民にアピールしながら、技能士を尊重する社会づくりと、ものづくりマイスター制度の普及・活動を推進するため、静岡市板金工業組合は、中部地区を中心に組合員の参加を呼びかけ、事務局を含め16名が参加しました。この干支展示、販売

において「ものづくりフェスティバル」を開催しました。

高所作業における墜落防止、玉掛け者の資格修了証の携帯及び看板・標識の着用、安全帯の着用、



### 東部地区 安全パトロール報告

常任理事 中村敏一

75件が指導対象となつた。

10月7日に台風18号一過の晴天の日に東部地区の安全パトロールを御殿場支部担当で実施しました。

今回は、御殿場市民交流センターに集合し、沼津労働基準監督署宮田哲厚生労働技官の指導を仰ぎ、林理事長、野村地区長、中村常任理事、鈴木会計理事、望月御殿場支

場支部組合員の8名で、2台の車に分乗して3箇所の木造住宅新築現場のパトロールを行いました。

第1の現場は北久原注文住宅でしたが、足場及び各種表示板の有無、へ

ルメットや安全帯の有無などをチェックいたしました。続いて西田中の建売住宅でしたが、レッカーを用いて、建て方を行つている現場で、親綱の設置、ヘルメットの着用等が有りませんでした。最後に新橋の住宅新築現場をパトロールし建築確認申請板、労災保険の適用表示板足場作業主任者の表示が一切なく、後日、労働基準監督署に報告を提出するよう指導しました。御殿場支部の皆さんのご協力に感謝します。



## ものづくりフェスティバル2014 inしづおか

中部地区長 松浦源

8月9日の土曜日、県は、昨年に引き続き、もとのづくりの楽しさ、技能の素晴らしさ、大きさを

県民にアピールしながら、技能士を尊重する社会づくりと、ものづくりマイ

スター制度の普及・活動を推進するため、静岡市

「ツインメッセ静岡北館」

において「ものづくりフェスティバル」を開催しました。

この干支展示、販売

において「ものづくり

エスター2014 inしづ

おか」を開催しました。

板金工業組合は、中部

地区を中心に組合員の参

加を呼びかけ、事務局を

含め16名が参加しました。

この干支などの展示品や、

名工の制作した素晴らしい

千支などの展示品や、

塵取り、バケツなどの即

体験をしていただけます。

8月9日の土曜日、県は、昨年に引き続き、もとのづくり

エスター制度の普及・活動を推進するため、静岡市

「ツインメッセ静岡北館」

において「ものづくり

エスター2014 inしづ

おか」を開催しました。

板金工業組合は、中部

地区を中心に組合員の参

加を呼びかけ、事務局を

含め16名が参加しました。

この干支展示、販売

において「ものづくり

エスター2014 inしづ

おか」を開催しました。

板金工業組合は、中部

地区を中心に組合員の参

加を呼びかけ、事務局を

含め16名が参加しました。

この干支展示、販売

において「ものづくり

エスター2014 inしづ

おか」を開催しました。

板金工業組合は、中部

地区を中心に組合員の参

加を呼びかけ、事務局を

含め16名が参加しました。

この干支展示、販売

において「ものづくり

エスター2014 inしづ

おか」を開催しました。

板金工業組合は、中部

地区を中心に組合員の参

加を呼びかけ、事務局を

含め16名が参加しました。

この干支展示、販売

において「ものづくり

エスター2014 inしづ

おか」を開催しました。

板金工業組合は、中部

地区を中心に組合員の参

加を呼びかけ、事務局を

含め16名が参加しました。

この干支展示、販売

において「ものづくり

エスター2014 inしづ

おか」を開催しました。

板金工業組合は、中部

地区を中心に組合員の参

加を呼びかけ、事務局を

含め16名が参加しました。

この干支展示、販売

において「ものづくり

エスター2014 inしづ

おか」を開催しました。

板金工業組合は、中部

地区を中心に組合員の参

加を呼びかけ、事務局を

含め16名が参加しました。

この干支展示、販売

において「ものづくり

エスター2014 inしづ

おか」を開催しました。

板金工業組合は、中部

地区を中心に組合員の参

加を呼びかけ、事務局を

含め16名が参加しました。

この干支展示、販売

において「ものづくり

エスター2014 inしづ

おか」を開催しました。

板金工業組合は、中部

地区を中心に組合員の参

加を呼びかけ、事務局を

含め16名が参加しました。

この干支展示、販売

において「ものづくり

エスター2014 inしづ

おか」を開催しました。

板金工業組合は、中部

地区を中心に組合員の参

加を呼びかけ、事務局を

含め16名が参加しました。

この干支展示、販売

において「ものづくり

エスター2014 inしづ

おか」を開催しました。

板金工業組合は、中部

地区を中心に組合員の参

加を呼びかけ、事務局を

含め16名が参加しました。

この干支展示、販売

において「ものづくり

エスター2014 inしづ

おか」を開催しました。

板金工業組合は、中部

地区を中心に組合員の参

加を呼びかけ、事務局を

含め16名が参加しました。

この干支展示、販売

において「ものづくり

エスター2014 inしづ

おか」を開催しました。

板金工業組合は、中部

地区を中心に組合員の参

加を呼びかけ、事務局を

含め16名が参加しました。

この干支展示、販売

において「ものづくり

エスター2014 inしづ

おか」を開催しました。

板金工業組合は、中部

地区を中心に組合員の参

加を呼びかけ、事務局を

含め16名が参加しました。

この干支展示、販売

において「ものづくり

エスター2014 inしづ

おか」を開催しました。

板金工業組合は、中部

地区を中心に組合員の参

加を呼びかけ、事務局を

含め16名が参加しました。

この干支展示、販売

において「ものづくり

エスター2014 inしづ

おか」を開催しました。

板金工業組合は、中部

地区を中心に組合員の参

加を呼びかけ、事務局を

含め16名が参加しました。

この干支展示、販売

において「ものづくり

エスター2014 inしづ

おか」を開催しました。

板金工業組合は、中部

地区を中心に組合員の参

加を呼びかけ、事務局を

含め16名が参加しました。

この干支展示、販売

において「ものづくり

エスター2014 inしづ

おか」を開催しました。

板金工業組合は、中部

地区を中心に組合員の参

加を呼びかけ、事務局を

含め16名が参加しました。

この干支展示、販売

において「ものづくり

エスター2014 inしづ

おか」を開催しました。

板金工業組合は、中部

地区を中心に組合員の参

加を呼びかけ、事務局を

含め16名が参加しました。

この干支展示、販売

において「ものづくり

エスター2014 inしづ

おか」を開催しました。

板金工業組合は、中部

地区を中心に組合員の参

加を呼びかけ、事務局を

含め16名が参加しました。

この干支展示、販売

において「ものづくり

エスター2014 inしづ

おか」を開催しました。

板金工業組合は、中部

地区を中心に組合員の参

加を呼びかけ、事務局を

含め16名が参加しました。

この干支展示、販売

において「ものづくり

エスター2014 inしづ

おか」を開催しました。

板金工業組合は、中部

地区を中心に組合員の参

加を呼びかけ、事務局を

含め16名が参加しました。

この干支展示、販売

において「ものづくり

エスター2014 inしづ

おか」を開催しました。

板金工業組合は、中部

地区を中心に組合員の参

加を呼びかけ、事務局を

含め16名が参加しました。

この干支展示、販売

において「ものづくり

エスター2014 inしづ

おか」を開催しました。

板金工業組合は、中部

地区を中心に組合員の参



## 西部地区親睦会バーベキューを開催

常任理事 牧野久男

西部地区では、以前、奥浜名湖であさりをとったり、前浜で地引網を引くなど家族同伴の親睦会を行っておりましたが、今年度は久しぶりにお盆明けの8月24日(日)に天竜川上流部の船明ダム相津マリーナで、バーベキューとアユのつかみ取りを企画し、貸し切りの大型バスで出かけました。

前日が、大雨と雷でしたので川の水位を心配しましたが、大したことなく、10時頃には現場に到着して、大人たちは、早速バーベキューの準備に取り掛かり、いつも持ったことも無い包丁で豪快に野菜を切り大騒ぎ、子供たちは、水着で川遊びをしながらアユのつかみ取りで歓声を上げ大喜びでした。

楽しい食事時間が過ぎて、一息つき、船明ダム湖を涼しい風を受けながら一周し、また焼きそばを作つて皆で食べました。

すがすがしい空気と景色、そよ風、自然の空気を満喫して家の中の味とは違った味でおいしさを感じました。

子供たちは夏休み最後の日曜日ということもあって、いい思い出になったと思います。

「また来年、来るかね！」と尋ねると、「はい」という元気な声が返ってきました。

「今日のことは、絵日記に書いて学校で皆に話してほしい。」と伝え、この子たちが大人になつたら、板金屋になつくなればいいが、と願いながら帰路につきました。

全国各地で、大雨による土砂災害が発生している中、このような晴天に恵まれ、有意義な一日を過ごせたと感謝いたしております。

西遠支部の皆さま大変お世話になりありがとうございました。



## 技能検定試験合格発表

平成26年度技能検定は、5月31日、6月1日の実技講習会を経て7月15日にボリテクセンター静岡で実技試験が実施され、1級15名、2級2名が受験し、県板の講習会や地域での指導を受けた受験者は、試験に懸命に取組んだ。

また、学科については、8月20日・21日に講習会が行われ、9月7日の試験に臨んだ結果、10月3日には合格者の発表があり、1級15名中、8名が、

2級2名中、1名が合格という結果となった。

今年度は、昨年度に比べて1.2級全體で2名ほど受験者が増加して17名となつたが、合格者は9名と少なく少々残念な結果となつた。

来年度は、1級、2級とも受験者が更に増加し、多くの技能者が誕生して建築板金業界が益々繁栄していくことを願つてやまない。



トタン板・カラー鉄板・ナショナル雨とい  
三晃式長尺瓦棒・三晃式折版構造

株式会社 釜慶商店

浜松市東区北島町760番地  
電話 053-423-0007㈹ FAX 053-423-0010

## 欲しい物がここにある

鉄鋼二次製品／鋼・アルミ・ステンレス／化学製品  
機械工具／住宅設備機器／エンジン発電機・溶接機

さまざまなニーズにお応えします

**西川鋼販株式會社**

本社／〒437-1302 掛川市大渕9617  
TEL 0537-48-3828㈹  
FAX 0537-48-2644

ホームページアドレス <http://www.nishikawakouhan.com/>

多彩な空間の演出に新風を吹き込む金属外壁材

**シャインウェーブ®** 多角形スパンドレル  
対応色 ヨドコウ 落葉ハリアカラーグL・ハイブリットカラーグL  
日金工 スワンカラーグL

屋根に穴をあけない  
ソーラーパネル取付金具

**板金王® 瓦王® 外壁王®**  
PVロップ® レンタル契約 ¥6,000円(税抜)/月額

お求めは静岡県特約販売店10社へ

**総発売元 西川鋼販株式會社**

詳しくは当社ホームページをご確認ください。



鉄板用ビスの御用は

ドリルビス・コースレッド・ALCドライブ・ルーフボルト・各種

お客様のニーズにお応えします

**株式会社 静岡ねじ**

静岡市駿河区中吉田13番6号

電話 054-263-8756 FAX 054-263-8783

鉄鋼二次製品・伸銅・建材の総合卸  
金属屋根・壁材の加工販売

**株式会社 小池弥太郎商店**

本社・工場／〒420-0922 静岡市葵区流通センター16番

TEL(054)263-2280㈹ FAX(054)263-6163

藤枝営業所／〒426-0041 藤枝市高柳2149-1

TEL(054)636-4040㈹ FAX(054)636-2911

牧之原工場／〒421-0412 牧之原市坂部110-7

TEL(0548)25-3975㈹ FAX(0548)25-3977

東京事務所／〒101-0042 東京都千代田区神田松下町28

エクセル神田 5B TEL(03)5297-4840 FAX(03)5297-4845

E-mail : [info@koike-s.jp](mailto:info@koike-s.jp) http://www.koike-s.jp

**KOIKE 立平333・455 防水仕様**

ホットメルト材を上ハゼ内部に充填することで、  
長期間安定した水を得られるオプションを追加しました。  
工場成型時に上ハゼ内部に充填しておりますので、  
手間が増えることなく施工することが可能です。

**KOIKE 立平**

止水材

取付ビス

下葺材

野地板材

**KOIKE 立平**

止水材

取付ビス

下葺材

野地板材

## 第2回常任理事会を開催

第2回常任理事会を平成26年10月30日(木) 13:30から静岡市葵区黒木町の静岡労政会館で開催し、林理事長、各副理事長及び常任理事など11名が出席して、事務局長も加わり、依然として厳しい社会経済環境の中、登録建築板金基幹技能者更新講習会の開催計画、第67回全国板金業者「九州大分大会」参加旅行費見積の件、中間事業報告、今年度後期事業計画及び青年部の現状や今後の活動等について活発な意見交換がなされた。

(議 事)

### 1 登録建築板金基幹技能者登録更新講習会について

登録建築板金基幹技能者登録更新講習会を来る11月11日(火)午後に、「あざれあ」県男女共同参画センター2階大会議室において開催することとしており、79名が参加することになった旨並びに講師を野村副理事長及び松下常任理事にお願いすることを説明し承認された。

### 2 第67回全国板金業者「九州大分大会」について

本大会は、27年5月21日(木)に予定されているが、5月20日(水)に出発して、宿泊し、21日の本大会に参加後、なお1泊して静岡に帰る全行程2泊3日のツアーとした。

全板連における正式決定は例年11月中旬となるが、旅行会社は見積もり合わせの結果、静鉄観光サービス(株)となり、当社の立案した計画で了承された。

### 3 青年部の現状と今後の活動について

青年部の組織の現状と今後の課題について萩原青年部長から説明があり、現青年部長が27年度において中板協の青年部長又は副部長になる可能性が高いこと、次世代研究会及び全国建築板金競技会の事務は親組合の事業となる見込みであること、自分の怪我により部活動が思うようにできなかつたが、年明けを目指して再開したい旨の意向が示され、今後も積極的に支援することになった。

### 4 26年度後期主要事業について

事務局長から平成26年10月から平成27年3月までの県板金に関する主要行事について順次説明を行つた。

### 5 その他連絡事項等

(1) 技能競技大会の結果について、事務局から説明があった。

Bコースの最優秀賞及び優秀賞及び優良賞の3人が、平成27年2月28日、3月1日の2日間にわたって富士教育関連センターで行われる全国大会に出場する旨の説明があった。

(2) 8月9日(土)に「ツインメッセ静岡」での開催された「ものづくりフェスタ2014inしずおか」への参加結果及び11月8日(土)に「沼津キラメッセ」で開催予定の「ものづくり体験フェア」及び各技術専門校の技能祭への各地区的対応などについて事務局から説明が有つた。

(3) WA Z A チャレンジ教室及び建築現場安全パトロールの実施状況について事務局から説明が有つた。

(4) 事務局から現在までの各種表彰候補者の推薦状況、ものづくりマイスターへの事業依頼の拡大傾向及び各事業費の収支状況の説明があつた。

### 6 その他

事務局から各常任理事に26年度後期事業計画を配布した。

**KMEW**

モダンな外観に映える、  
スパンドレル調デザイン。

## スマートスパン柄

シャープなラインが魅力のスマートスパン柄が、新登場。

フッ素焼付塗装で施工時の美しさが長持ちします。

金属サイディング

**はる一番**

フッ素焼付塗装、葉面取付型

シンボルシリーズ16

チタン耐候性鋼板

ケイミュー株式会社 静岡営業所 〒420-0803 静岡市葵区千代田7-10-30 TEL 054-261-0336

TEL 054-261-0336